

MINISTÈRE PUBLIC

Communiqué de presse

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent

Un jeune homme se noie dans la baie de l'Évole à Neuchâtel

Un jeune homme s'est noyé alors qu'il se baignait dans le lac à la baie de l'Évole. Malgré les efforts des secours, il est décédé dans la nuit à l'hôpital.

Mardi 17 juin 2025 vers 17h20, un jeune homme, âgé de 26 ans, ressortissant français et domicilié en France, se baignait en compagnie de plusieurs amis dans la baie de l'Évole à Neuchâtel.

À un moment donné, ce jeune homme a disparu de la surface de l'eau, ses amis s'apercevant de son absence se sont alors mis à sa recherche. Quelques minutes plus tard, il a été retrouvé inanimé au fond de l'eau, à une profondeur de 4 à 5 mètres. Immédiatement ramené à la surface, il a reçu les premiers soins par ses amis et d'autres personnes présentes avant l'arrivée des secours.

Pris en charge par une ambulance et une équipe du SMUR, il a été transporté inconscient à l'hôpital Portalès. Malgré les efforts des équipes médicales, il est malheureusement décédé durant la nuit.

Ce jeune homme faisait partie d'un groupe d'étudiants de passage à Neuchâtel. Les personnes présentes lors des faits ont été entendues par les gendarmes et la Procureure de service a ouvert une instruction pénale afin d'établir les causes et les circonstances de cette noyade. La cellule de soutien psychologique (Care team) s'est rendue sur place pour accompagner les membres de ce groupe choqués par le drame.

Cet événement a nécessité l'intervention de trois patrouilles de gendarmerie, d'une ambulance du SPS de Neuchâtel et d'un médecin SMUR.

Contacts :

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00.**

Neuchâtel, le 18 juin 2025